毎日のように 熱中症アラートが発令されているこの頃です。今年の 異常なほどの厳しい暑さは 何だか恐怖さえ感じてしまいますが、最早 「地球温暖化」を通り越し「沸騰化」と言われるようになったそうです。世界の未来に 不安を感じてしまいます。暦の上では 8日に"立秋"を迎えたものの、秋の訪れは まだまだ 程遠く感じます。この残暑の中、お仕事をされている皆様の上に 神様のお守りがいつもありますよう心からお祈りしております。どうぞくれぐれもご自愛ください。

保育園でも ミストカーや冷風機を購入し、扇風機やサーキュレーターと共に設置して フル回転のエアコンに加え、暑さを気持ちよく凌げるように工夫して過ごしています。 給食や おやつのメニューについても、物価高騰に悩み闘いつつ、旬の食材を取り入れ、 季節感を大事に、この季節を楽しめること、子ども達が美味しく 笑顔で食することに 全職員が配慮しようと 職員会議で検討し合って考えています。

そんな中で、ここ最近 保育園が気にかかっていること、それは"朝ごはん"です。 気候のせいもあるのか、朝食を食べないまま 登園してくる子ども達が 増えています。 朝 ぐったりしていたり、遊びの中に入らず「おなかがすいた…」としゃがみこんだり 顔の表情や身体の動きが どことなくすぐれない様子で、ため息をつく子どももいます。 乳児は 午前のおやつを提供しますが、幼児は 昼食まで 朝ごはんを食べないままです。 昨夜の夕ごはんから10数時間以上も、おなかの中が空っぽで 蒸し暑さに耐えながら 人知れず踏ん張っているのだとしたら…と考えると改めて心配になってしまいました。 けれども 朝 なかなか起きられなかったり、目が覚めても すぐに食べられなかったり 毎日 様々な状況の中で、それぞれ お子さんの世話と ご自身のことに とても忙しく 準備をされながら 時間との闘いで登園されていらっしゃることと思います。同じ様にお子さん達もきっと、 眠い目をこすりながら でも 一生懸命に がんばっていますね。 そこで、子ども達1人1人について、各ご家庭の様子や 朝の状況等を 保育園として全職員がしっかりと把握し 理解すること、その上で 子どもの心身の状態に合わせた 過ごし方や 保育内容を行うためのアンケートを 近日中に実施したいと考えています。 ぜひご協力ください。 ご提案や ご希望、率直なご意見等をお寄せ頂ければ幸いです。

さて、4月18日に保護をした仔猫(名前を【ふみふみ】と名付けました)ですがこれまでいろいろな方に助言や指導を頂きながら、皆で 思案・検討をしてきまして本日8月10日、正式に つのぶえ保育園の一員として 迎えることに決定致しました。子ども達は、すでに「つのぶえ保育園のふみふみ」として毎日 ほんとうに可愛がって愛情いっぱいに微笑ましく接していますので、改めて伝えることはしておりませんが大人の私達にとっては、様々な事由を考慮し、ひとつの命を受け入れる重たい責任と向き合いながら、この3か月余りを共に過ごし、皆で想いを出し合い 祈り合う中で、多くの方々からの温かなお心による助けや支えを与えられて、保育園で育てていこうという結論に至りましたので、皆様に ご報告させて頂きます。

「 平和の主 ご自身が どんなばあいにも いつも、

あなたがたに 平和を与えてくださいますように。(『テサロニケ 3:16)」